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今日淄博

两会特刊

本报1月9日讯(记者 樊伟
宏 通讯员 宗禾) 9日上午，
市政协十一届三次会议在齐盛
国际会议中心大会堂开幕。来
自全市社会各界的政协委员，
会聚一堂，积极履行政治协商、
民主监督、参政议政职能，发挥
协调关系、汇聚力量、建言献
策、服务大局的重要作用，为淄
博建成更高水平更高质量全面
小康社会贡献力量。

淄博市政协主席陈家金，
副主席马爱国、董学武、达建
文、吴宗杰、蒲绪章、李敏、王修
德、王济众，秘书长李先坤在主
席台前排就座。

淄博市委书记、市人大常
委会主任周清利，淄博市委副
书记、市长徐景颜，淄博市人大
常委会第一副主任王顶岐，淄
博市委副书记周连华在主席台
就座。

淄博市政协十一届三次会
议应到委员426名，实到410名。

大会首先审议通过了会议
议程和日程。淄博市政协主席陈
家金受政协第十一届淄博市委
员会常务委员会的委托，向大会
报告工作。陈家金指出，2014年是
全面贯彻落实中共十八届三中
全会精神、全面深化改革的第一
年，围绕实现中共十八大和十八
届三中全会制定的宏伟目标，市
政协要紧紧围绕市委市政府全
面深化改革的一系列重要决策

部署，扎实推进社会主义协商民
主，积极推动各项改革措施落
实。要紧紧围绕市委、市政府中
心工作，高度关注人民群众切身
利益问题，突出团结和民主两大
主题，认真履行政治协商、民主
监督、参政议政职能，充分发挥
凝聚共识、协调关系、汇聚力量、
建言献策、服务大局的重要作

用，解放思想、改革创新，大力推
进社会主义协商民主制度化、规
范化、程序化，努力为建成更高
水平更高质量全面小康社会献
计出力。

出席大会并在主席台就座
的市领导和老同志还有：淄博
市委常委刘晓、赵启全、郭利
民、尚龙江、庄鸣、韩国祥、王成

方，市人大常委会副主任王法
亮，副市长张庆盈、许建国、李
灿玉、刘东军、李树民、邵珠东
等。

住淄博的省政协委员、担
任过市政协机关正县级领导职
务的离退休老同志、市政协机
关不是政协委员的县级干部列
席了会议。

市政协十一届三次会议昨开幕，四百余名委员为淄博发展献计

高高度度关关注注群群众众切切身身利利益益问问题题

9：00 列席市十四届人大三次
会议听取市政府工作报告

10:00 分组讨论市政府工作报
告及相关报告

14:00 继续分组讨论市政府工
作报告及相关报告

政协

本报1月9日讯 (记者 樊
伟宏 ) 在市政协十一届三次
会议上，市政协副主席李敏向
大会作提案工作报告，政协十
一届二次会议以来，政协委
员、政协各参加单位和各专门
委员通过认真履行职责，积极
建言献策，共提交提案412件。
经审查，立案3 7 9件，其中，委
员提案 3 0 0件，各民主党派市
委和市工商联提案76件，界别
提案 2 件，专门委员会提案 1

件。截至2013年11月底已全部
办复，其中，已经解决或采纳
的1 3 5件，占3 5 . 6%；正在解决
或拟采纳的2 1 1件，占5 5 . 7%；
用作参考的33件，占8 . 7%。从反
馈情况看，提案者表示满意或
基本满意。

在经济建设方面，共提出
提案154件，占总数的40 . 6%。这
些提案为制定政策或改进工作
提供了重要参考。

在科教文卫体方面，共提

出提案106件，占总数的28%。这
些提案积极有效地推动了各项
社会事业健康发展。

在社会保障、行政法制及
其它方面，共提出提案119件，
占总数的3 1 . 4%。对于涉及民
生问题的这些提案，承办单位
本着群众利益无小事，给与了
高度重视，积极回应社会关
切，促进了一些重点、难点问
题的解决。关于完善住房保障
制度、建立多层次多渠道住房

保障体系等提案，去年开工
9470套保障性安居工程，超额
完成省下达的任务。关于规范
餐厨垃圾管理的提案，市政府
已将《淄博市餐厨垃圾管理办
法》列入2013年政府立法调研
计划。关于优化公交线路、推
进公交优先发展等提案，市交
通运输部门新开通公交线路5

条，调整优化6条，回收集约化
线路1条，进一步扩大了公交
覆盖面。

去去年年立立案案337799件件提提案案已已全全部部办办复复
经济建设方面154件占总数的40 . 6%

市政协主席陈家金作政协工作报告。 本报记者 姜文洁 摄

政协委员李洁：

创业带动就业

政策落到实处

本报1月9日讯(记者 王欣)

“让创业带动就业，虽然这句话已经
被提出很多次了，我希望能真正把
政策落到实处，不要成为一句空口
号。”政协委员李洁说。

政协委员李洁特别关注大学生
就业，提交的提案也是主要围绕着
创业、就业展开。“从目前的就业情
况可以看出，就业形势非常严峻。很
多毕业的大学生离开校园后却无用
武之地。我认为，创业是年轻人很好
的一个出路，以创业拉动就业，让更
多有才能的人在这个社会上发挥自
己的一技之长，这个社会才能更加
进步。”李洁告诉记者，希望这个提
案能得到足够的重视，政府能够在
创业领域给予更多的支持和引导，
给年轻人更多发展的机会。

今日议程

9：00 举行第一次全体会议
（1)宣布大会开幕；
(2)奏国歌；
(3)徐景颜市长作政府工作报

告；
(4)审查淄博市2013年国民经济

和社会发展计划执行情况与2014年
计划草案的报告；

(5)审查淄博市2013年预算执行
情况和2014年预算草案的报告。

10：30 分组会议 审议政府
工作报告

14：00 分组会议 审议政府
工作报告

人大
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